

Presseinformation

Grúas Alhambra übernimmt ersten Liebherr-Mobilkran LTM 1300-6.3 auf der Iberischen Halbinsel

- Langer Teleskopausleger entscheidendes Kaufkriterium für Grúas Alhambra
- Hohe Leistung und Vielseitigkeit des LTM 1300-6.3 ermöglichen breites Einsatzfeld
- Weltrekord: LTM 1300-6.3 führt kompletten 90-Meter-Teleskopausleger bei 12 Tonnen Achslast auf öffentlichen Straßen mit

Mit der Beschaffung des Liebherr-Mobilkrans LTM 1300-6.3 wird das spanische Kranunternehmen Grúas Alhambra zum Vorreiter: Es übernimmt das erste Gerät dieses neuen Typs auf der Iberischen Halbinsel. Der innovative All-Terrain-Kran mit 90 Meter langem Teleskopausleger passt perfekt zu den aktuellen Bedürfnissen des Unternehmens, da es einen Kran mit mehr Tragkraft und Hubhöhe suchte. Grúas Alhambra wird den LTM 1300-6.3 dank seiner Vielseitigkeit für Arbeiten in Raffinerien und für die Wartung von Windkraftanlagen sowie für zahlreichen anderer Anwendungsbereiche einsetzen.

Ehingen (Donau) (Deutschland), 5. Juli 2023 – Immer häufiger werden für Bauprojekte Krane mit hoher Tragkraft in großer Höhe benötigt. Um dieser Anforderung gerecht zu werden, entschied sich Grúas Alhambra für die Investition in den Liebherr-Mobilkran LTM 1300-6.3. „Wir sahen uns mit dem Bedarf an Geräten mit längeren Auslegern konfrontiert. Der LTM 1300-6.3 entspricht unseren aktuellen Bedürfnissen am besten“, sagt Abraham Molina, Geschäftsführer von Grúas Alhambra.

Mit seinem 90 Meter langen Teleskopausleger setzt der LTM 1300-6.3 Maßstäbe in der 6-Achs-Klasse und übertrifft andere Krane im Markt bei weitem. Er ist als Schnelleinsatzkran mit hoher Leistung in großen Hubhöhen konzipiert.

Grúas Alhambra hat das erste Gerät des neuen Liebherr 300-Tonnen-All-Terrain-Krans sowohl in Spanien als auch auf der gesamten Iberischen Halbinsel erhalten. „Die Möglichkeiten des neuen Krans sind zweifellos ein Plus für unsere Kunden und werden den Weg für neue Hebeprojekte ebnen“, sagt Abraham Molina. Der LTM 1300-6.3 ist eine wichtige Ergänzung im Fuhrpark von Grúas Alhambra und ist mit diversen Gitterverlängerungen, sowie der Vorbereitung für eine zweite Winde und verschiedenen Innovationen wie beispielsweise Kameras und Fernsteuerungssystem ausgestattet.

Mit 90 Meter Teleskopausleger auf öffentlichen Straßen unterwegs

Mit dem LTM 1300-6.3 hält Liebherr einen Weltrekord: Einen 90 Meter langen Teleskopausleger auf einem Mobilkran bei 12 Tonnen Achslast mitführen zu können ist unübertroffen. Der 300-Tonnen-Kran vervollständigt die Palette der 6-achsigen Krane von Liebherr und verbessert das derzeitige Marktangebot erheblich. Er ist ein vielseitiger, leicht zu rüstender Kran, der mit den neuesten technologischen Innovationen von Liebherr ausgestattet ist, um einen kosteneffizienten, sicheren und leistungsstarken Betrieb zu gewährleisten: ECOMode, ECOdrive, VarioBase®Plus, VarioBallast®, Auto-Ballast, Ein-Motor-Konzept und Windspeed Load Charts.

„Grúas Alhambra wird den Liebherr-Mobilkran LTM 1300-6.3 vor allem in Raffinerien und bei der Wartung von Anlagen in Windparks einsetzen, aber dank seiner Vielseitigkeit auch in anderen Bereichen arbeiten können. Aufgrund des sehr langen Teleskopauslegers muss meist keine Gitterverlängerung montiert werden, was zu einer erheblichen Zeitersparnis führt“, so Abraham Molina abschließend.

Für das Kranunternehmen Grúas Alhambra ist Liebherr nicht nur einer der wichtigsten Kranhersteller, sondern auch ein zuverlässiger Partner, auf den es sich bei der Durchführung der Hebeprojekte seiner Kunden verlassen kann. Der Maschinenpark umfasst mehr als 40 Geräte, von denen 36 von Liebherr stammen. Der Kundendienst von Liebherr Ibérica zeichnet sich durch hohe Kompetenz und schnelle Reaktionsfähigkeit aus, was eine große Sicherheit bei Kraneinsätzen bietet.

Über Grúas Alhambra

Grúas Alhambra wurde 1968 als Familienunternehmen im Bereich der Kranvermietung gegründet. Mit 55 Jahren Erfahrung bietet das Unternehmen seinen Service in der gesamten Region Andalusien an. Dabei steht die Arbeitssicherheit stets im Vordergrund. Das Unternehmen verfügt über innovative Maschinen, die in der Hebebranche Maßstäbe setzen. All dies hat Grúas Alhambra zu einem der führenden Unternehmen im Kransektor gemacht. Das Unternehmen mit Sitz in Granada, Andalusien, beschäftigt heute etwa 70 Mitarbeitende.

Über Liebherr Ibérica, S.L.

Liebherr Ibérica ist die spanische Vertriebs- und Servicegesellschaft der Firmengruppe Liebherr und wurde 1988 gegründet. Derzeit ist Liebherr Ibérica für den Vertrieb und den Kundendienst der Produktbereiche Mobil- und Raupenkrane, Turmdrehkrane, Erdbewegungsmaschinen, Bergbaumaschinen, maritime Krane und Betontechnik zuständig.

Über die Liebherr-Werk Ehingen GmbH

Die Liebherr-Werk Ehingen GmbH ist einer der führenden Hersteller von Mobil- und Raupenkranen. Die Palette der Mobilkrane reicht vom 2-achsigen 35 Tonnen-Kran bis zum Schwerlastkran mit 1.200 Tonnen Traglast und 9-achsigem Fahrgestell. Die Gittermastkrane auf Mobil- oder Raupenfahrwerken erreichen Traglasten bis 3.000 Tonnen. Mit universellen Auslegersystemen und umfangreicher Zusatzausrüstung sind sie auf den Baustellen in der ganzen Welt im Einsatz. 4.300 Mitarbeiter sind am Standort in Ehingen beschäftigt. Ein umfassender, weltweiter Service garantiert eine hohe Verfügbarkeit der Mobil- und Raupenkrane. Im Jahr 2022 wurde ein Umsatz von 2,37 Milliarden Euro im Ehinger Liebherr-Werk erwirtschaftet.

Über die Firmengruppe Liebherr

Die Firmengruppe Liebherr ist ein familiengeführtes Technologieunternehmen mit breit diversifiziertem Produktprogramm. Das Unternehmen zählt zu den größten Baumaschinenherstellern der Welt. Es bietet aber auch auf vielen anderen Gebieten hochwertige, nutzenorientierte Produkte und Dienstleistungen an. Die Firmengruppe umfasst heute über 140 Gesellschaften auf allen Kontinenten. In 2022 beschäftigte sie über 50.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftete einen konsolidierten Gesamtumsatz von über 12,5 Milliarden Euro. Gegründet wurde Liebherr im Jahr 1949 im süddeutschen

Kirchdorf an der Iller. Seither verfolgen die Mitarbeitenden das Ziel, ihre Kunden mit anspruchsvollen Lösungen zu überzeugen und zum technologischen Fortschritt beizutragen.

Bilder



liebherr-ltm-1300-6-3-gruas-alhambra.jpg

Grúas Alhambra ist Vorreiter bei der Übernahme des ersten Liebherr-Mobilkrans LTM 1300-6.3 auf der Iberischen Halbinsel.



liebherr-ltm-1300-6-3-gruas-alhambra-handover.jpg

Offizielle Übergabe des Liebherr-Mobilkrans LTM 1300-6.3 an Grúas Alhambra: (v.l.n.r.) Marcos Presa (Liebherr Ibérica), Raúl Molina (Grúas Alhambra), Tobias Böhler (Liebherr Ibérica) und Abraham Molina (Grúas Alhambra).

Kontakt

Wolfgang Beringer
Marketing and Communication
Telefon: +49 7391/502 - 3663
E-Mail: wolfgang.beringer@liebherr.com

Veröffentlicht von

Liebherr-Werk Ehingen GmbH
Ehingen (Donau) / Deutschland
www.liebherr.com